



## Gesang zum dritten Advent

**Schameder.** Zum dritten Advent beschenkte der Gemischte Chor „Liederkranz“ Schameder einige Gäste im örtlichen Gemeindebau mit seinem beliebten Adventssingen. Die Sängerinnen und Sänger unterhielten die kleinen und größeren Gäste mit acht Weihnachtsliedern

sowie mit ihrem beliebten, wenn ja auch wenig weihnachtlichen Lied „Ride the Chariot“, das jedoch für den größten Applausstum an diesem Abend sorgte. Drei Sänger und Dirigent Wilfried Hoffmann sangen außerdem ein Stück als

Quartett und Joachim Litz las einige Zeilen aus weihnachtlichen Gedichten vor. Dazu gab es heiße und kalte Getränke und Würstchen — perfekt waren einige wunderschöne vorweihnachtliche Stunden, die der Chor bereitete.

Foto: bw